Memorias De un Pueblo | Embajada de Francia



Banco Atlántida desde sus inicios a apoyado el arte, la ciencia y la cultura y en esta ocasión en alianza con la Embajada de Francia presentaron la exhibición fotográfica "Memorias de un Pueblo: La Puissance Des Ruines" La exhibición mostró la grandiosidad de la ciudad-estado de Copán y los aportes de la cultura maya al desarrollo de nuestro país.

La misma representó imágenes de lo mejor del parque arqueológico con su bella acrópolis, la Escalinata de los Jeroglíficos, el extraordinario campo de pelota y sus monumentales estelas, igual que la reseña y otras espectaculares fotografías de parajes de singular hermosura. De esta forma Banco Atlántida reitera su compromiso con la cultura para continuar contribuyendo a su engrandecimiento por las rutas de la cultura y el civismo.

